

**Originalarbeiten**

- 337** Werden die Sprachleistungen unserer Kinder immer schwächer? Beobachtungen an sechs Einschulungsjahrgängen in Münster  
*H. Schöler, J. Guggenmos, A. Iseke*
- 347** Trägerübergreifendes Projekt zur Früherkennung von Rehabilitationsbedarf bei Versicherten mit muskuloskelettalen Beschwerden durch Auswertung von Arbeitsunfähigkeitsdaten: Ergebnisse einer randomisierten, kontrollierten Evaluationsstudie  
*A. Hüppe, N. Glaser-Möller, H. Raspe*
- 357** Stufen und Hürden der Teilnahme an Krebsvorsorgeuntersuchungen bei 45 – 60-jährigen Männern – Ergebnisse einer empirischen Untersuchung  
*J. Hartwig, H. Waller*
- 364** Soziale Einflussfaktoren der Teilnahme an Selbsthilfeszusammenschlüssen – Ergebnisse ausgewählter Fragen des Gesundheitsmonitors  
*A. Trojan, S. Nickel, R. Amhof, J. Böcken*
- 376** Patientenzufriedenheit beim ambulanten/kurzzeit chirurgischen Operieren in einer Praxisklinik  
*S. March, E. Swart, B. Robra*
- 383** Bevölkerungsbezogene Etablierung präventiv wirksamer Nahrungs- und Lebensmittelzusätze: Barrieren und Widerstände  
*R. Lux, U. Walter*

**Originals**

- 337** Are the language skills of our children declining? Results based on the examinations at school enrollment of the years 1999 to 2004 in Münster  
*H. Schöler, J. Guggenmos, A. Iseke*
- 347** Offering Multidisciplinary Medical Rehabilitation to Workers with Work Disability due to Musculoskeletal Disorders: Results of Randomized Controlled Trial  
*A. Hüppe, N. Glaser-Möller, H. Raspe*
- 357** Stages and Barriers in Cancer Screening Behaviour of 45 to 60-Year Old Men – Results of an Empirical Study  
*J. Hartwig, H. Waller*
- 364** Social Factors Influencing Participation in Self-Help Groups or Organisations – Results from Selected Questions of the Health Monitor  
*A. Trojan, S. Nickel, R. Amhof, J. Böcken*
- 376** Patient Satisfaction with Outpatient/ Short Stay Operations in a Practice Clinic  
*S. March, E. Swart, B. Robra*
- 383** Effective Prevention Through Nutritional and Food Additives: Barriers and Resistance  
*R. Lux, U. Walter*

**Umschau**

- 392** Kongresse und Tagungen, Mitteilungen
- 394** Buchbesprechung

**Titelbild:** Schwitzvorrichtung in der Krankenpflege um 1900.